

Liebe Leserinnen und Leser,



Einschulung 2021



Am 19. August war für 28 Kinder ein aufregender Tag: Mit neuen Schultaschen und bunten Schultüten wurden die Jungen und Mädchen an unserer Schule eingeschult. Nach der Begrüßungsfeier ging es mit den Klassenlehrerinnen Frau von Böselager in die Elefanten-Klasse (S1a), mit Frau Dammann-Weiß in die Hunde-Klasse (S1b) und mit Frau Gillmann in die Löwen-Klasse (S1c). Der Förderverein lud Eltern und Gäste in der Zwischenzeit zu Kaffee und Plätzchen ein.

Ein Besuch im Zoo



Am 9. September 2021 fuhren die Klassen S1, S2 und S3 in den Allwetterzoo nach Münster. Schon Tage vorher war die Vorfreude der Kinder groß. Das Wetter war sommerlich, sodass die Schüler*innen viele Zootiere sehen konnten. Auf den verschiedenen Spielplätzen des Zoos durften sich die Kinder dann zwischendurch austoben.



Wir danken Herrn Eschler für die Spende der Zookarten im Rahmen seiner Aktion "33333 Freikarten für den Zoo". Die Busfahrt wurde durch das Landesprogramm „Ankommen und Aufholen nach Corona für Kinder und Jugendliche“ finanziert. Daher war der Ausflug kostenlos. Die Klassen 3 und 4 werden am 26.10.2021 in den Zoo fahren.

Am Freitag, dem 24.09.2021 fand unser „Tag der offenen Tür“ statt. Interessierte Eltern von Kindern, die im nächsten Schuljahr eingeschult werden, Erzieherinnen, Logopädinnen und Therapeuten hatten die Möglichkeit, sich ein Bild von unserer Schule und unserer Arbeit zu machen.

Tag der offenen Tür

Am Freitag, dem 24.09.2021 fand unser „Tag der offenen Tür“ statt. Interessierte Eltern von Kindern, die im nächsten Schuljahr eingeschult werden, Erzieherinnen, Logopädinnen und Therapeuten hatten die Möglichkeit, sich ein Bild von unserer Schule und unserer Arbeit zu machen.

Fit auf dem Rad...

Fleißig trainierten die Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen in der letzten Zeit das verkehrssichere Radfahren. In Kleingruppen radelten die Kinder in Begleitung eines Erwachsenen durch Dülmen und stellten sich dabei den Herausforderungen des Straßenverkehrs. Die Kinder machten das toll und setzten das Gelernte prima um. Wir bedanken uns in diesem Zusammenhang herzlich für die tatkräftige Unterstützung der Polizei, der Eltern sowie einiger ehemaliger Kollegen*innen, ohne die das intensive Training nicht hätte stattfinden können.



JEKISS

Ab diesem Schuljahr nehmen nicht nur die Klassen der Schuleingangsphase 3 an dem Programm JEKISS – **Jedem Kind seine Stimme** – teil, sondern auch schon die Klassen der Schuleingangsphase 2. Jeden Dienstag und Mittwoch singen die Kinder der Klassen S2 und S3 mit Frau Voss, Leiterin der Musikschule Dülmen. Außerdem gibt es eine Chor-AG mit Schülerinnen und Schülern der dritten und vierten Klassen, die ebenfalls von Frau Voss geleitet wird. Dieser Chor ist aus den JEKISS-Gruppen der beiden vergangenen Schuljahre entstanden und unternimmt – außer Singen – noch viele interessante Aktionen, die mit Musik und Instrumenten zu tun haben.

Fortbildung „Erste Hilfe“ für die Lehrer*innen



Unser Kollegium frischte am Samstag, den 2. Oktober die Kenntnisse in Erster Hilfe theoretisch und praktisch auf. Bei aller Ernsthaftigkeit haben wir viel gelacht und hoffen, dass möglichst keine Unfälle und Notfälle eintreten.



Ausblick

Am Freitag, 08.10.2021, werden die Klassen S2a, S2b, S2c und S2d zu einem Ausflug in den Dülmener Wildpark fahren. Wir wünschen ihnen viele spannende Eindrücke und gutes Wetter.



Wir danken an dieser Stelle den freiwilligen Helfer*innen, die in diesem Schuljahr das Obstschneiden übernommen haben.

Für die Gestaltung der Fußball-AG, der Koch-AG, der Märchen-AG, der AG Sport und Spiel und der Chor-AG danken wir den Ehrenamtlichen Herrn Jasper, Frau Kronig, Frau Scharinger-Brill sowie Frau Voss, Frau Hüls und Frau Voges.



Wir wünschen allen erholsame und sonnige Herbstferien!

U. Marre G. Gilber